
若者まちづくり会議 （H29-第1回）を開催しました

自由な雰囲気で意見が言える場をつくり、若い人たちの新た
な視点や発想を市政に反映させる機会を増やそうと始まった
「若者まちづくり会議（わかまちカフェ）」も今年で5年目。今年度
第1回目を開催しました。

7月に市内小学6年生を対象に開催した若者まちづくり会議
「キッズバージョン」で出された、いまある素晴らしい自然環境を
残したいという声をもとに、「農業」、「伝統・祭り」を次の世代に
つなぐためのアイディアを出し合いました。

本日のワークショップの説明
ファシリテーターの（一社）まちネット育ちの種 かわしまあきこさんからワー
クショップの方法やその効果について説明していただきました。

平成29年11月5日（日）ホテル坂戸城にて

わかまちカフェのこれまでの取組み・今回のテーマの趣旨説明
事務局から、わかまちカフェの取り組み経過と今回のテーマなどについて説
明がありました。

南魚沼の魅力を
将来に残すため
には何が必要だ
ろう？意見がど
んどんでます！

 ファシリテーターまとめ

ファシリテーターの川島さんから全体のまとめと今
後の流れの説明があり、本日終了。

次回の11月26日は上記の6つのテーマについてグ
ループごとに深掘りし、行動計画表を作成します！

また今年度は実際に出されたテーマを実行するこ
とを目標に活動していきます！

 4班に分かれてワークショップの開始です
・1班 コシヒカリが有名なまち
・2班 お米の生産量も増える・若者の農家を増やそう
・3班 豊かな自然を残していきたい・南魚沼の伝統を次の世代につなげたい
・4班 祭りをもっと多くの人に知って欲しい・地域の人達と仲良くするには
上記のテーマについて、現状・目指したい姿・課題・意見・アイディアを話し合い
ます。

◆現状・目指したい姿・課題・意見・アイディアを話し合った後、
プチ発表を行います！

 プチ発表の後に課題・アイディア・意見の中から取り組んでみたいと
思うものに自分の名前の書きこみます！

◆参加者が取り組んでみたいと思ったテーマ
「2020東京オリンピックにコシヒカリを売り込む・国外の富裕層にコシヒカリ
をＰＲ」
「若者が集まる場所で南魚沼産をＰＲ」
「ハイテク技術を使って兼業農家・趣味で気軽にできる環境を」
「今ある自然を活用する」
「越後上布の活用方法」
「核となる催しをする！」



 第1テーブルで出た意見



 第2テーブルで出た意見



 第3テーブルで出た意見



 第4テーブルで出た意見



 参加者の感想・ふりかえり


